
ARBEITS-PLÄTZE FÜR SIE
In Hannover und Umgebung

KONTAKT

Haben Sie Fragen?
Andrea Meller berät Sie gern.
Rufen Sie an: 0151 20595326

Oder schreiben Sie eine E-Mail an:
andrea.meller@diakovere.de

Alle Infos stehen auch  
auf unserer Internet-Seite:

www.diakovere.de/tag-werke 

Unsere Aresse ist:
DIAKOVERE Annastift Leben und Lernen 
Arbeitswelten – Aktion Mensch
Wülfeler Straße 60
30539 Hannover

Arbeitswelten — Aktion Mensch
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Arbeiten in einer Firma heißt: 
•	Sie sind ein Mitarbeiter der Firma.
•	Sie haben Spaß bei der Arbeit.
•	Sie erfüllen sich ich einen Arbeits-Wunsch.

Möchten Sie das auch?
Sie entscheiden:
Diese Arbeit möchte ich machen. 

Wir helfen Ihnen.  
Zum Beispiel:
•	Beim Finden eines Arbeits-Platzes. 
•	Beim Arbeiten. 
•	Bei Gesprächen in der Firma. 
•	Bei der Pflege. 

Sie entscheiden:  
Soviel Hilfe brauche ich. 

So ist der Ablauf:

Sie machen ein Praktikum.  
Danach findet ein Gespräch statt. 
Wir überlegen zusammen:
•	Wie kann es weiter gehen?
•	Welche Möglichkeiten gibt es?
•	Bekommen Sie einen Arbeits-Vertrag?

Das ist wichtig:
•	Sie sind zwischen 18 und 45 Jahre alt.
•	Sie wohnen in Hannover und Umgebung.
•	Sie brauchen Unterstützung bei der Arbeit.
•	Sie können nicht in einer Werkstatt arbeiten.
•	Sie bekommen keine Rente.

Sie müssen kein Geld bezahlen.

ERFÜLLEN SIE SICH  
IHREN ARBEITS-WUNSCH

ARBEITEN
WO ALLE ARBEITEN


